

Der Magistrat der
Landeshauptstadt Wiesbaden
- Stadtplanungsamt -

29.08.2019
[REDACTED]

Dokumentation

**der Bürgerversammlung nach § 3 Abs. 1 Baugesetzbuch
am 29.08.2019 ab 17:30 Uhr in der Ortsverwaltung Bierstadt, Sitzungssaal,
Poststr. 11 a, in Wiesbaden-Bierstadt, zum Planungsstand des
Bebauungsplans „Nauroder Straße (B 455) - Bauabschnitt Süd - zwischen Bierstadter Höhe
und Siedlung An den Fichten“ im Ortsbezirk Wiesbaden-Bierstadt**

Teilnehmer:



Ortsvorsteher Ortsbeirat Bierstadt
Ortsverwaltung Bierstadt
Stadtplanungsamt
Tiefbauamt

sowie ca. 18 Bürgerinnen und Bürger.

Begrüßung



Vorstellung der Planung
[REDACTED] (Stadtplanungsamt)
[REDACTED] (Tiefbauamt)

Äußerungen und Fragen von Bürgerinnen und Bürgern und deren Behandlung im weiteren Verfahren

Radwegeführung am Sportplatz Rampenlösung wird kritisiert.	Die Planung für den Radweg südlich des Sportplatzes wird in Angriff genommen und soll zusammen mit dem Ausbau der B455 südlicher Abschnitt ausgeführt werden
Wird heller Asphalt als Straßenbelag verwendet?	Der Asphalt wird nach dem Einbau mit hellem Gestein abgestreut. Weiter Maßnahmen sind nicht vorgesehen.
Wird die Lichtsignalanlage am Knotenpunkt Rheinlandstraße auf der B 455 dauerhaft auf Grün stehen, wenn niemand aus der Rheinlandstraße kommt?	Ja, die Ampelschaltung reagiert auf Anforderung, d.h. wenn ein Fahrzeug aus der Rheinlandstraße an den Knotenpunkt kommt.
Werden die bestehenden Lärmschutzwände im Zuge der Ausbaumaßnahmen B 455 erneuert?	Nein, das ist nicht vorgesehen.
Wildschweinquerungen aus dem Aukammtal Werden Absperrungen vorgesehen?	Bisher sind keine Absperrungen vorgesehen
Wird die Radwegeverbindung zu von Bergmann-Straße im Zuge des Ausbaus B 455 hergestellt?	Der Ausbau ist bisher nicht geplant, das Baurecht für die Radwegeverbindung wird jedoch durch den Bebauungsplan geschaffen.
Höchstgeschwindigkeit auf dem Teilstück der B 455?	Tempo 50

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt **Herr Ortsvorsteher** ■■■ die Bürgerversammlung um 18:00 Uhr und bedankt sich bei den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern für das gezeigte Interesse.